
МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ 

 

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ 

 

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ 

 

КАФЕДРА ТАМОЖЕННОГО ДЕЛА 

 

 

 

 

Аннотация к дипломной работе 

 

 

 

ТАМОЖЕННЫЕ ПРОЦЕДУРЫ В ОТНОШЕНИИ ТОВАРОВ, 

ПЕРЕМЕЩАЕМЫХ ДЛЯ СОБСТВЕННЫХ НУЖД 

ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА (ФИЛИАЛА) ИНОСТРАННОЙ 

ОРГАНИЗАЦИИ 

 

Хуммиев Ровшен Чарыяргулыевич 

Научный руководитель – старший преподаватель А.И. Анищенко 

 

 

 

 

 

Минск, 2023



2 

АННОТАЦИЯ 

1. Структура и объем дипломной работы 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, 

перечня условных обозначений реферата дипломной работы, введения, трёх 

глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы 

составляет 51 страницу. Работа включает 51 источник. 

2. Ключевые слова 

СОТРУДНИЧЕСТВО, ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

ТАМОЖЕННЫЙ КОНТРОЛЬ, ПОДГОТОВКА КАДРОВ, НАРУШЕНИЕ 

ТАМОЖЕННОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА, ОПЕРАТИВНО-РОЗЫСКНАЯ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ДОЗНАНИЕ, ВОЗБУЖДЕНИЕ ОБ УГОЛОВНАЯ ДЕЛА, 

УГОЛОВНЫЕ ЗАДЕРЖАНИЕ, УГОЛОВНОЕ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ. 

3. Текст реферата 

Объект исследования – является таможенное оформление товаров при 

процедуре электронного декларирования. 

Предмет исследования – таможенные процедуры в отношении товаров, 

перемещаемых для собственных нужд представительства (филиала) 

иностранной организации. 

Цель работы – проанализировать процесс исчисления таможенных 

платежей на примере процедуры «Выпуск для внутреннего потребления». 

Методы исследования: составляет совокупность способов научного 

познания, среди которых выделяются сравнение, статистический анализ, 

нормативный анализ, и дедукция. 

Полученные результаты и их новизна: дано определение сущности 

таможенной процедуры; провели анализ нормативно-правового регулирования 

таможенной процедуры; изучено и проанализировано таможенные операции, 

предшествующие таможенной процедуре; изучено и проанализировано 

таможенные операции, связанные с перемещением товаров под таможенную 

процедуру таможенного транзита; изучено и проанализировано особенности 

перемещения через таможенную границу и совершения таможенных операций в 

отношении отдельных категорий товаров для таможенной процедуры.  

Область возможного практического применения: итоги, полученные в 

результате написания дипломной работы, могут быть использованы в практике 

применения работы таможенных органов Республики Беларусь. 
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ANNOTATION 

1. Structure and scope of the diploma work  

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, a list 

of symbols of the abstract of the thesis, introduction, three chapters, conclusion, and 

list of references. Total scope of work is 51 pages. The work includes 51 sources. 

2. Keywords  

COOPERATION, LAW ENFORCEMENT, CUSTOMS CONTROL, 

TRAINING, VIOLATION OF CUSTOMS LEGISLATION, OPERATIONAL-

SEARCH ACTIVITIES, INQUIRY, INITIATION OF CRIMINAL PROCEEDINGS, 

CRIMINAL DETENTION, CRIMINAL LIABILITY. 

3. Text of the abstract 

The object of the research is the customs clearance of goods during the electronic 

declaration procedure. 

The subject of the research is customs procedures in relation to goods transported 

for the own needs of a representative office (branch) of a foreign organization. 

The goal of degree work is to analyze the process of calculating customs 

payments on the example of the procedure "Release for domestic consumption". 

Research methods: is a set of methods of scientific knowledge, among which 

comparison, statistical analysis, normative analysis, and deduction stand out. 

Obtained results and their novelty: the definition of the essence of the customs 

procedure is given; conducted an analysis of the legal regulation of the customs 

procedure; customs operations preceding the customs procedure were studied and 

analyzed; customs operations related to the movement of goods under the customs 

procedure of customs transit were studied and analyzed; The peculiarities of movement 

across the customs border and the performance of customs operations in relation to 

certain categories of goods for the customs procedure have been studied and analyzed.  

The sphere of possible practical application: the results obtained as a result of 

writing a thesis can be used in the practice of applying the work of the customs 

authorities of the Republic of Belarus. 


